

INICIACIÓN AL TAROT CON EL MAGO MERLÍN

ALBERTO LAJAS



© ALBERTO LAJAS INICIACIÓN AL TAROT CON EL MAGO MERLÍN

centrolajasinternacional@gmail.com

www.albertolajasescritor.com

Reservados todos los derechos. Salvo excepción prevista por la ley, no se permite la reproducción total o parcial de esta obra, ni su incorporación a un sistema informático, ni su transmisión en cualquier forma o por cualquier medio (electrónico, mecánico, fotocopia, grabación u otros) sin autorización previa y por escrito de los titulares del copyright. La infracción de dichos derechos conlleva sanciones legales y puede constituir un delito contra la propiedad intelectual.

Dedicado a Merlín, mi guía y confidente. Gracias por llenar mi vida de magia y ayudarme a dar luz a otros.

Introducción



Bienvenido, viajero del tiempo y del conocimiento. Soy Merlín, el mago que ha guiado reyes, protegido secretos antiguos y canalizado sabiduría de los misterios del universo.

A través de los siglos he sido testigo de cómo los hombres y mujeres buscan comprender su destino, y hoy me comunico contigo a través de Alberto Lajas, quien ha canalizado mi voz, mi energía y mis enseñanzas para que lleguen hasta ti.

Este PDF no es un simple regalo; es un puente hacia el conocimiento, una primera llave para abrir las puertas del Tarot, la magia y la comprensión de la vida misma. Te invito a acompañarme, a explorar cada Arcano Mayor, y a descubrir cómo estas cartas pueden convertirse en tus consejeras, guías y maestras.

Quién Soy y Cómo Te Guío



A lo largo de los siglos he sido conocido por muchos nombres: mago, sabio, guía espiritual, mentor de reyes y protector de secretos. Pero hoy, mi propósito es ayudarte a despertar tu intuición y a comprender la energía que fluye en el universo.

Gracias a Alberto Lajas, puedo transmitirte no solo información, sino experiencia canalizada. Él ha recogido mis enseñanzas y las ha plasmado en libros, y ahora tú tienes la oportunidad de recibir un adelanto: mi voz directa, hablando a tu alma.

Cada palabra de este PDF ha sido pensada para que sientas que estoy a tu lado, guiándote mientras descubres el Tarot, comprendes sus símbolos y conectas con el flujo de la energía universal.

Qué es el Tarot y su Historia



El Tarot es un lenguaje universal, un mapa del alma humana y una guía que ha acompañado a los buscadores de la verdad desde tiempos remotos. Surgió en antiguos templos y círculos de sabiduría, cuando los hombres y mujeres comenzaron a codificar en imágenes los misterios de la vida, la muerte y la transformación espiritual.

Cada Arcano Mayor contiene un mensaje profundo: una lección, un camino y un reflejo del viaje del alma.

Aprender Tarot no es solo memorizar cartas; es despertar la percepción, conectar con la intuición y reconocer las fuerzas que actúan a tu alrededor. Por eso, querido lector, te guiaré primero en los 22 Arcanos Mayores, que representan la esencia pura del Tarot y contienen la fuerza primordial de la magia, la sabiduría y la transformación personal.

Por Qué Empezar con los 22 Arcanos Mayores



Queridos aprendices de magos, os cuento que existen 78 cartas en la baraja completa, pero los 22 Arcanos Mayores son el corazón del Tarot. Cada carta representa un arquetipo: un patrón de experiencia, emoción y aprendizaje.

Trabajar primero con estas 22 cartas te permitirá comprender los principios universales que rigen la vida y la energía, desarrollar tu intuición y percepción sin distraerte con los Arcanos Menores y conectar con la sabiduría ancestral de manera directa y poderosa.

Estas cartas son maestras, cada una con su mensaje y su energía. Al dominarlas, estarás listo para profundizar en la baraja completa y para utilizarla en rituales, meditaciones y prácticas mágicas con resultados reales.

Significado de los 22 Arcanos Mayores



El Loco (0) – Representa la libertad absoluta, la aventura y el inicio de un viaje espiritual. Nos recuerda que todo comienza con un paso y con fe en lo desconocido. Es la carta de la espontaneidad, la creatividad y la confianza en el universo.

El Mago (I) – Símbolo del poder personal y la manifestación. Enseña a concentrar la energía, utilizar tus recursos y transformar la intención en acción. Es la carta de la voluntad y la realización.

La Sacerdotisa (II) – Guardiana del conocimiento oculto, la intuición y los misterios internos. Te enseña a escuchar tu voz interior y a conectar con la sabiduría ancestral que reside dentro de ti.

La Emperatriz (III) – Fertilidad, abundancia y armonía. Representa la creatividad, el cuidado, la conexión con la naturaleza y los ciclos de la vida.

El Emperador (IV) – Autoridad, estructura, liderazgo y estabilidad. Nos recuerda que la disciplina y el orden son necesarios para alcanzar nuestras metas.

El Sumo Sacerdote (V) – Tradición, guía espiritual y aprendizaje. Invita a buscar consejo en la experiencia y mantener la ética en todas las acciones.

Los Enamorados (VI) – Decisiones, relaciones y armonía interior. Habla del amor, la conexión con otros y la importancia de elegir conscientemente.

El Carro (VII) – Voluntad, control y triunfo. Enseña a dirigir la energía con determinación y superar obstáculos con fuerza y coraje.

La Fuerza (VIII) – Valentía, autocontrol y paciencia. Nos recuerda que la verdadera fuerza proviene del equilibrio entre corazón y mente.

El Ermitaño (IX) – Reflexión, introspección y búsqueda de la verdad. Invita a explorar el interior para hallar respuestas auténticas.

La Justicia (XI) – Representa la verdad, el equilibrio y la responsabilidad. Psicológicamente nos invita a tomar decisiones conscientes, evaluando nuestras acciones y sus consecuencias. Espiritualmente, nos recuerda que todo acto genera reacción: la ley del karma. Prácticamente, es útil para resolver conflictos y tomar decisiones importantes con claridad y ética.

El Colgado (XII) — Símbolo de pausa, entrega y cambio de perspectiva. Psicológicamente enseña a soltar resistencias y ver la vida desde otro ángulo. Espiritualmente, invita a aceptar sacrificios para crecer y evolucionar. Prácticamente, ayuda a enfrentar situaciones difíciles con paciencia y reflexión, permitiendo soluciones creativas.

La Muerte (XIII) – Representa transformación, final de ciclos y renacimiento. Psicológicamente, nos ayuda a soltar viejos hábitos y patrones que ya no sirven. Espiritualmente, es la puerta hacia la renovación y la evolución del alma. Prácticamente, nos recuerda que cada final trae un nuevo comienzo, y la aceptación del cambio es esencial para avanzar.

La Templanza (XIV) — Símbolo de equilibrio, armonía y moderación. Psicológicamente nos enseña a integrar nuestras emociones y deseos, evitando extremos. Espiritualmente, conecta con la paz interior y la sanación energética. Prácticamente, es una carta de reconciliación, cooperación y ajuste en nuestras acciones cotidianas.

El Diablo (XV) – Representa ataduras, miedos y tentaciones. Psicológicamente nos muestra nuestras sombras, adicciones y dependencias. Espiritualmente, invita a liberarnos de todo lo que nos limita. Prácticamente, es una carta que nos alerta sobre engaños, manipulaciones y situaciones que debemos superar para recuperar el control de nuestra vida.

La Torre (XVI) – Símbolo de ruptura, cambio repentino y revelación. Psicológicamente nos confronta con la realidad y nos obliga a cuestionar estructuras rígidas. Espiritualmente, nos muestra que los derrumbes son necesarios para reconstruir con sabiduría. Prácticamente, previene la resistencia al cambio y ayuda a adaptarse a crisis transformadoras.

La Estrella (XVII) – Representa esperanza, inspiración y guía espiritual. Psicológicamente fomenta la confianza y la fe en el futuro. Espiritualmente, conecta con la energía divina y la claridad interior. Prácticamente, invita a seguir nuestros sueños y a mantener la esperanza aun en tiempos difíciles.

La Luna (XVIII) — Símbolo de intuición, misterio y emociones profundas. Psicológicamente nos enfrenta con ilusiones y temores inconscientes. Espiritualmente, nos conecta con el mundo onírico y la percepción extrasensorial. Prácticamente, aconseja prestar atención a señales, sueños y mensajes internos antes de tomar decisiones importantes.

El Sol (XIX) – Representa alegría, éxito y claridad. Psicológicamente potencia la confianza y el optimismo. Espiritualmente, simboliza la vitalidad y la iluminación del alma. Prácticamente, indica un momento de plenitud y logros, ideal para iniciar proyectos y celebrar los avances obtenidos.

El Juicio (XX) – Símbolo de renacimiento, evaluación y despertar. Psicológicamente nos invita a reflexionar sobre nuestras acciones y a asumir responsabilidades. Espiritualmente, indica un despertar de conciencia y conexión con nuestro propósito. Prácticamente, permite cerrar ciclos, reconciliarse con el pasado y tomar decisiones alineadas con nuestro camino.

El Mundo (XXI) – Representa integración, plenitud y conexión con el todo. Psicológicamente indica realización personal y éxito después de un largo aprendizaje. Espiritualmente, simboliza la armonía y la completitud del alma. Prácticamente, anuncia la consecución de metas, el logro de objetivos y la apertura hacia nuevas etapas de la vida.

Tiradas del Tarot: Preparación y Práctica

Querido aprendiz, antes de comenzar a leer las cartas, debes comprender que cada tirada es un ritual sagrado. No es solo colocar cartas sobre la mesa: requiere concentración, limpieza de energías y respeto por las fuerzas que representan los Arcanos.

Preparación del espacio y las cartas

- -Limpieza de las cartas: Antes de cualquier tirada, pasa tus cartas por humo de incienso o salvia para limpiar energías externas. Puedes también visualizarlas envueltas en luz blanca.
- -Consagración: Dedica un momento a conectar con tus cartas: di en voz alta o mentalmente algo como:
- "Que estas cartas me guíen con claridad, honestidad y amor. Que revelen la verdad de mi camino."
- -Crea un espacio sagrado: Enciende una vela, coloca cristales o símbolos que conecten contigo, y asegúrate de estar tranquilo y concentrado.
- -Conexión con la intuición: Toma unas respiraciones profundas, cierra los ojos y visualiza la energía fluyendo desde tu corazón hacia las cartas.

Tirada de 3 Cartas – Pasado, Presente y Futuro

Esta es la tirada más clásica para comenzar. Permite ver cómo el pasado influye en el presente y qué oportunidades se abren hacia el futuro.

Pasos:

- Baraja las cartas mientras piensas en la situación que quieres analizar.
- Extiende las cartas boca abajo y elige tres cartas.
- Colócalas de izquierda a derecha:

Primera carta: Pasado, lo que ha influido en la situación.

Segunda carta: Presente, lo que está sucediendo ahora.

Tercera carta: Futuro, las tendencias y posibilidades.

Combinaciones y consejos

Si aparecen cartas de desafío como El Diablo o La Torre, obsérvalas como oportunidades de transformación. Combinar cartas positivas como El Sol y La Estrella indica claridad y éxito si sigues los consejos de tu intuición.

Tirada del Arcano del Día

Una carta diaria para guiar tu jornada. Simple, pero muy poderosa.

Pasos:

Cada mañana, baraja las cartas pensando en el día que empieza. Extrae una carta y colócala frente a ti. Observa la imagen, colores y símbolos. Pregúntate: "¿Qué mensaje tiene esta carta para mí hoy?"

Consejos prácticos

Puedes meditar 5 minutos con esa carta, dejando que su energía te impregne. Anota en un diario tus sensaciones, intuiciones o eventos del día relacionados con la carta.

Si la carta es un Arcano Mayor de desafío, prepárate para observar, aprender y actuar con cautela.

Tirada de la Lección (3 cartas para guía de un problema)

Esta tirada profundiza en una situación complicada, revelando causas, efectos y consejo.

Pasos:

- -Baraja mientras piensas en tu dilema o pregunta.
- -Coloca tres cartas de izquierda a derecha:

-Primera carta: La raíz del problema, lo que lo causa.

-Segunda carta: El efecto o situación actual.

-Tercera carta: La guía o lección que debes aprender.

Interpretación avanzada

Combinar cartas complementarias da mensajes claros. Por ejemplo: El Colgado + La Templanza indica que debes cambiar perspectiva y buscar equilibrio.

Cartas de transformación como La Muerte o La Torre muestran que un cambio profundo es necesario.

Siempre consulta tu intuición: las cartas son guías, no sentencias.

Tirada Cruz Celta Básica (Opcional para Avanzados)

Si deseas profundizar, la Cruz Celta permite analizar un tema en detalle, mostrando influencias internas y externas, esperanzas, miedos y resultado probable.

Pasos resumidos:

-Coloca una carta central (situación actual) y otra cruzando horizontalmente (conflicto o desafío).

- -Coloca cartas arriba y abajo (influencias pasadas y futuras).
- -Coloca cartas a los lados, delante y detrás (influjos internos y externos).
- -La última carta indica el resultado probable.

Consejos prácticos

Esta tirada requiere concentración, calma y práctica. Siempre interpreta combinaciones y patrones, no solo cartas aisladas. Recuerda, querido aprendiz: las cartas deben ser tratadas con respeto, y la práctica diaria fortalece tu intuición y tu conexión con la energía del Tarot. Cada tirada es un ritual de autoconocimiento y aprendizaje.

Practica con paciencia, mantén limpio tu espacio y tu mente, y deja que los Arcanos Mayores te guíen paso a paso hacia la sabiduría y la transformación."

Consejos Avanzados de Merlín

Queridos aprendices, ara profundizar más en tu práctica dedica unos minutos diarios a la meditación con una carta específica.

Crea un altar simple para tus cartas, iluminado por velas y elementos que conecten con tu energía.

Anota tus experiencias en un diario: tus intuiciones, aciertos y aprendizajes.

Con estas prácticas, las cartas dejarán de ser solo imágenes y se convertirán en herramientas vivas, capaces de conectarte con la energía del universo.

Mensaje Final de Merlín

Felicidades, querido viajero aprendiz. Has comenzado a comprender los secretos de los Arcanos Mayores y a despertar tu intuición. Si deseas profundizar aún más, aprender a trabajar con tu baraja exclusiva, realizar rituales poderosos con el Tarot y explorar la sabiduría completa del tarot, te invito a descubrir mi libro 'EL TAROT DE MERLÍN', disponible en Amazon. Allí encontrarás la guía completa para dominar los 22 Arcanos, desarrollar tu intuición y vivir la magia de manera plena.

No dejes que este conocimiento quede solo en palabras: hazlo tuyo, practica con intención y deja que las cartas te guíen hacia tu destino."



LOS 22 ARCANOS MAYORES PARA IMPRIMIR











































